

# 和幸学園通信

15号

平成24年12月発行

今年は初雪がとても遅かったものの一度に降る雪がとても多く、またツルツル路面やそろばん道路に悩まされる毎日です。送迎時間が定まらず皆様には大変ご迷惑をおかけしていると思いますが安全を第一に考え、送迎しておりますのでご理解の程よろしくお願ひ申し上げます。

## 目指すは幸齢者。

和幸園では、生き生きとしたこうれい者を目指し、皆様日々努力を重ねていらっしゃいます。それも高齢者ではなく幸齢者です。幸せの‘幸’。和幸園の‘幸’です。そうおっしゃって下さったのはM様です。幸せに年をとる。本当にその通りだと思います。ありがとうございましたM様のお言葉でした。

## 流行しています。

南区内の施設では、ノロウイルスの発生が確認されています。予防の第一は、うがい、手洗い、そして何よりも毎日の健康管理が大切です。和幸園にいらして沢山笑っていただき自己免疫力を高めましょう。でも、体調の悪い時は、無理せずにゆっくりと休むことも必要です。

## 来年の干支は?

来年の干支は巳年です。今年も昨年に引き続き、大きな絵馬を作成中です。巨大絵馬です。今年もI様に段ボールに新聞紙を丁寧に貼っていただき、その上に色紙を貼っています。もう少しで完成です。T様も大変協力して下さい、帰宅時間ギリギリまで作業を進めて下さっています。その上に「開運・招福」と今年もS様に筆で書いていただいた物を基に厚紙に写し、M様が丁寧に金紙を貼って下さいました。絵馬の裏には今回も皆様の願い事を書いていただきたいと思っています。

うらへ…



## 絵馬・その2。

和幸園のすぐ近くに石山中央幼稚園があります。幼稚園とは交流があり、去年は大きなクリスマスリースを作成し、数名の利用者様と一緒にプレゼントに行きました。今年は大きな絵馬をプレゼントしようと考えています。こちらの絵馬にはH様に文字の基になる物を筆で「元気」「勇気」と書いていただきこうとお願いしたところ「げんき」「ゆうき」と平仮名で書けば良いのでしょうか…。そうですよね。H様に言われるまで気づきませんでした。こちらもO様、K様に金色の折り紙を丁寧に貼っていただきました。やさしい「ゆうき」「げんき」が出来上がりました。

## 忘れ物のお知らせ。

和幸園玄関に手袋の忘れ物がありました。1つは茶色1色で5本指の女性物、もう1つも女性物で黒の革製の5本指で手首周辺に毛がついています。お心当たりの方はご連絡下さい。

この度、事情により和幸園を退職することになりました。在職中、皆様には未熟な私を温かく見守っていただき、お陰様で毎日を楽しく過ごすことができました。短い期間ではありましたか大切な時間を共有できたことに感謝申し上げます。どうぞこれからもお元気でお過ごし下さい。

益田

皆様の前でお別れの挨拶をするのは辛いので…という本人の希望によりこのような形でお知らせすることになりましたことをお許しください。

今年も残り少なくなってまいりました。皆様にとってどんな一年だったでしょうか。皆様にとっても、私達職員にとっても色々なことがあった一年だったと思います。出逢いがあれば別れもありました。沢山悩んだことも沢山笑ったこともあります。しかし時間は今もこうして流れています。来年は沢山の出会いと沢山の笑顔いっぱいの毎日が送れますことを願っております。来年も宜しくお願ひ致します。

## 12月・1月の予定

12/17～12/20	クリスマス会・お鍋
12/19～12/24	12月のお誕生会
12/26(水)・12/27(木)	餅つき
12/30～1/3	テイサービスお休みです。
1/7～1/11	寶引き
1/11	鏡開き
1/21～1/26	1月のお誕生会